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Тема выпуска:

Уважаемые читатели!  
Большинству из вас хорошо 
знаком наш священнослужи-
тель, учитель Закона Божиего 
для взрослых и детей, духов-
ник молодёжного направ-
ления – протоиерей Сергий 
Ашиток. Однако мы очень ве-
рим, что каждый день в наш 
храм приходят новые люди. 
Появляется новая молодёжь, 
а у «старой» возникают но-

вые вопросы и, будем на-
деяться, идеи, касающиеся 
молодёжной жизни нашего 
прихода. И пойти с этими 
вопросами логичнее всего 
именно к отцу Сергию. В про-
шлом году он был назначен 
помощником благочинного 
Выборгской округа по делам 
молодёжи. В чём заключает-
ся эта работа? Ожидает ли 
наш молодёжный приход в 
ближайшее время что-то но-
вое? Мы попросили батюш-
ку ответить на эти вопросы 
и немного рассказать о себе.

– Отец Сергий, расска-
жите, пожалуйста как Вы 
стали священником? Как 
оказались именно здесь, в 
Спасо-Парголовском храме?

– В храме я с 1983-го года. 
Сначала был просто прихо-
жанином. Мне было десять 
лет, когда мама первый раз 
привела меня в церковь. 
Полгода я просто ходил в 
храм на службы, а потом 
меня заметил отец Василий 
Лесняк и пригласил в алтарь.

– Ваша мама давно была 
верующей?

– Да, у неё в роду были 
церковные служащие. Не 
священники, а люди, кото-
рые помогают и работают в 
храме.

– А почему отец Василий 
Вас заметил? Вы как-то 
особенно себя вели?

– Да нет, просто это же 83-
ий год! Тогда детей в храме 

было совсем мало. Вообще 
не было молодежи. Одни 
платочки, платочки… Бе-
ленькие такие, как изобра-
жают у Ксеньюшки, полный 
храм… одни старушки.

После школы я пошёл в 
радиополитехникум. Но в 
сердце было желание слу-
жить Богу. И в 18 лет я посту-
пил в Духовную Семинарию. 
С третьего класса семинарии 
стал чтецом в нашем храме. 
В декабре 1995 года был ру-
коположен в сан диакона, а в 
2001 года стал пресвитером.

– А духовником молодёжи 
Вы, отец Сергий, как давно 
стали? И в чём заключает-
ся эта работа?

– Год назад. До этого вре-
мени у нас молодёжное на-
правление никто не куриро-
вал и отдельно молодёжью 
никто из священников не 
занимался. Моя задача за-
ключается в том, чтобы ор-
ганизовывать и развивать 
молодёжную жизнь внутри 
прихода и постараться коор-
динировать с деятельностью 
других молодёжных прихо-
дов района и с Епархией. 
Вот, к примеру, 3 октября в 
молодёжном отделе Епар-
хии проходил  форум, на 
котором руководители мо-
лодёжных общин рассказы-
вали о том, что они делают. 
Столько всего интересного! 
Я был поражён. И велопро-
беги, и всевозможные твор-

ческие объединения, и даже 
квесты в церкви проводят. И 
всё это запросто можно ор-
ганизовать!

– Очень интересная тема! 
Нас как раз всех интересу-
ет, что будет организовы-
ваться у нас?

– У нас в этом году разви-
ваются три направления. Ки-
ноклуб – мы хотим, чтобы на 
базе киноклуба проходили 
тематические молодёжные 
вечера, встречи с гостями, 
допустим, хотя бы один раз 
в месяц (чаще молодёжь 
собираться не сможет – все 
очень заняты – да и не надо, 
наверно). Также у нас с этого 
года появился молодёжный 
оркестр. И очень интересно 
то, как преобразился клуб 
«Ратоборец». Напишите об 
этом!

– Спасибо! Обязательно 
постараемся сделать это 
в следующем номере. Ещё 
у нас есть футбольная ко-
манда. В неё можно попасть 
желающим?

– Конечно можно! У ко-
манды проходят регулярные 
тренировки расширенным 
составом. Желающим нужно  
пройти отбор. Мы принима-
ем молодых людей с 14 лет.

- У Вас самого двое сыно-
вей «молодёжного» возрас-
та. Чем они занимаются?

- Старший, Серафим, сей-
час с головой в житейских 
трудах. А младший, Сергий, 

горит молодёжным служе-
нием. В прошлом году он 
побывал на молодёжной 
конференции, очень хочет 
поехать и в этом году.

– Про поездки. Вы часто 
бываете в паломничествах, 
в том числе зарубежных. 
Отличается западная веру-
ющая молодёжь от нашей?

- В принципе, разницы нет. 
Языковой барьер практиче-
ски ушёл. Западная молодёжь 
сильно ориентирована на со-
циальное служение - помощь 
больным, нуждающимся. У 
нас это тоже сейчас развито.

- Напоследок, отец Сер-
гий, скажите, кто из свя-
тых Вам близок, кого бы Вы 
порекомендовали молодым 
людям в качестве примера? 
И чего вообще ожидаете 
от нашей молодёжи?

- От молодёжи мне, ко-
нечно, хотелось бы больше 
инициативы и собственных 
идей и пожеланий. Чтобы 
они сами чего-то хотели, а 
не мы им говорили, что де-
лать. А в качестве примеров 
- без сомнения - Александр 
Невский: человек, который 
к сорока годам жизни сумел 
стать хорошим семьянином, 
героическим воином-защит-
ником, и мудрым руководи-
телем страны. И преподоб-
ный Сергий Радонежский. 
Примером того, как надо вы-
маливать у Бога разумность.

Беседовала О.Тихомирова

Облечёмся во всеоружие Божие!

«Хотелось бы больше инициатив!»

«Наша брань не против крови и плоти, то есть 
не против людей, но против начальств, против 
властей. Против каких начальств, каких властей? 
Конечно, не о тех властях, которые управляют го-
сударством, говорит святой апостол Павел.

Всякая тьма в жизни человеческой – это дело 
рук того князя, господствующего в воздухе, ко-
торый есть сам сатана, диавол.  И вот именно 
против него, против его ангелов тьмы, против ду-
хов злобы поднебесных велит нам святой Павел 
укрепиться Господом и могуществом силы Его.

Сами мы не в силах бороться с этим страшным 
князем. Только тогда можем мы бороться, если 
укрепимся «Господом и могуществом силы Его». 
Нам надо облечься «во всеоружие Божие, что-
бы... можно было стать против козней диаволь-
ских». «Для сего приимите всеоружие Божие, 
дабы вы могли противостать в день злый и, 
всё преодолев, устоять» .

Как воин, идущий в сражение, надевает броню, 
берёт щит, шлем и меч, так и каждый из нас дол-
жен всегда быть во всеоружии Божием. «Итак 
станьте, препоясав чресла ваши истиною и 
облекшись в броню праведности, – встаньте 
смело, опоясавшись, вместо воинского пояса, 
истиною Христовой, –  и обувши ноги в готов-
ность благовествовать мир» (Еф. 6, 14-15). 
«...А паче всего возьмите щит веры, которым 
возможете угасить все раскаленные стрелы 
лукавого...» Раскалённые стрелы пускают в серд-
це наше бесы непрестанно. А нам дан щит, крест 
Христов, ибо с ним получаем мы власть проти-
востоять и диаволу, и бесам.  «...И шлем спасе-

ния возьмите, и меч духовный, который есть 
слово Божие» (Еф. 6, 16-17). Наденьте шлем, ду-
ховный шлем – не от пуль, не от осколков бомб 
защищающий шлем стальной, а шлем надежды 
на спасение, шлем надежды, что Господь с нами 
и дал нам силу и власть побороть диавола.

Вот что говорит св. Павел: «Слово Божие живо 
и действенно и острее всякого меча обоюдоо-
строго: оно проникает до разделения души и 
духа, составов и мозгов, и судит помышления 
и намерения сердечные» (Евр. 4, 12).

Словом Божиим, этим страшным для врага 
мечом можем мы творить чудеса. Оно так бес-
конечно сильно, так действенно, что иногда вне-
запно человек, погрязший во грехах и нечестии, 
вдруг преображается, поражённый силой слова 
Божия.

Видите, какое оружие дал нам Бог для защиты 
от козней диавола? Мы получили броню правед-
ности, шлем спасения, щит Божий и меч духов-
ный – слово Божие. Так что же, неужели не ис-
пользуем это святое всеоружие, неужели будем 
беспечны, не постараемся приобрести его?!

Как его приобрести? Только одним способом: 
верою и молитвою, непрерывным памятовани-
ем об этой защите, стремлением всегда, изо дня 
в день соблюсти все Его заповеди.

Тогда будем мы не одни: вместе с нами против 
духов злобы поднебесных, против миродержи-
телей тьмы века сего будет сражаться Сам Го-
сподь. Ибо для того и взошел Он на крест, для 
того и пролил Кровь Свою пречистую, чтобы дать 
нам это всеоружие Божие.»

Наконец, братия мои, укрепляйтесь Госпо-
дом и могуществом силы Его. Облекитесь во 
всеоружие Божие, чтобы вам можно было 
стать против козней диавольских, потому 
что наша брань не против крови и плоти, но 
против начальств, против властей, против 
мироправителей тьмы века сего, против ду-

хов злобы поднебесных. (Еф. 6, 10-12)
Слово «брань», использованное в послании апо-

стола Павла к верующим города Ефес, в современ-
ном языке означает «битва». В какое оружие мы 
должны облечься (одеться), и что это за битва? Об 
этом - в отрывке из проповеди архиепископа Луки 
(Войно-Янецкого) от 21 января  1951 года.

Нестеров М. В. «Видение 
отроку Варфоломею», 1890
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